Cher Président, Monsieur le maire, chers membres de l'exécutif, chers collègues du CG,

Comme vous le savez nous vivons à l'heure de l'information numérique instantanée, du digital, du connecté, et du big data....

Les sites web sont devenus des sources d'informations incontournables et des canaux de renseignements privilégiés.

Ils sont aussi interprétés (à tort ou à raison) comme des miroirs reflétant le dynamisme de l'organisme, l'entreprise ou la collectivité à laquelle ils appartiennent.

En ce qui concerne le site de notre commune, le site est une des seules sources d'information pour le citoyen (excepté la brochure Val Terbi info) reflétant les activités et décisions. Il est incontestable que certains citoyens, jeunes ou moins jeunes, le consultent régulièrement.

Le site Web est accueillant et son contenu suffisant à mon sens. J'ai toutefois constaté ces derniers mois un retard considérable dans la mise à jour du site, notamment lié à l'agrandissement de la commune il y a 5 mois.

Dès lors, ma question est la suivante :

« Ce retard a-t-il été constaté par l'exécutif ? Des mesures seront-elles prises pour le rattraper et réduire les intervalles de mises à jour à l'avenir »

Je remercie d'avance l'exécutif pour sa réponse.

Fric Schale